



「秋分の日」も過ぎて、気が付けばコスモスの花が風に揺れています。
過ごしやすい秋の季節の始まりとともに日の暮れも早くなってきました。

夏休みとは打って変わり、生徒さんの来所は4時過ぎとなり活動時間は2時間程度となりました。短い時間ですが、充実した時間の提供に努めます。

9月の目標：ていねいに手を洗おう!

9月は学校が始まり人の流れや密が避けられない状況となるため、感染防止の手洗いを徹底することを目標にしました。嵐の「Wash your hands」のダンスの効果もあり、全員が石鹸を使って丁寧に手首まで洗うようになりました。感動しました。

習慣化するよう、ご家庭でも丁寧な手洗いをお願いいたします。

活動に際して、ほとんどの生徒がスタッフを名前と呼べるようになりましたが、仲間たちとのコミュニケーションは「指さし」や「肩たたき」で取ることが多い現状です。そこで、**10月の目標は「友だちの名前をおぼえよう！」**としました。

ご家庭でも是非、友達の名前を聞いてみてください。



9月の歌：嵐の「Wash your hands」♪♪♪

9月の目標とタイアップして9月の歌は嵐の「Wash your hands」としました。特別支援学校でも歌っていたようで、踊れる生徒さんもいて驚きました。

10月にはお隣のREVEさんでダンスを披露させてもらうことになり、ただいま、発表に向けて練習中です。ご家庭でも踊ってもらってください。



新しいおもちゃ 好評!

夏休み明けに「黒ひげ危機一髪MAX5」と「ジェンガ」を購入しました。ともにスリルに富んだおもちゃで、生徒さん達には好評です。

「黒ひげ危機一髪」は従来は海賊1人でしたが、MAX5は5人となり飛び出す高さも5倍となり、迫力満点で人気です。

「帰りの会」の前に行く「みんなでゲーム」の時間は、今まではトランプゲームをしていましたが、今からは「ジェンガ」に取り組んでいます。

苦手な生徒さんは個別に練習し、今では全員が参加して楽しめるようになりました。スタッフ一同、感動し

ています。



日直さんの仕事、スムーズに!

夏休みから始めた「日直さん」、一番の大仕事は「帰りの会の司会」です。上手にできる生徒さんもいれば、なかなか前に出ることのできない生徒さんもありました。9月に入り、帰りの会の「台本」を作ったところ、みんなが前に出るようになりました。ひらがなの読める生徒さんは自信を持ってスムーズに司会ができるようになりました。

